西紀っ子だより



「未来を切り拓き、夢をかなえる力の育成 ~郷土を愛し こころ豊かに たくましく~」

- ◇丹波篠山市立西紀小学校
- ◇〒669-2716 丹波篠山市乗竹650
- ♦TEL:593-0024 ♦FAX:593-0249

◇ E-mail: el-nishiki@school.sasayama.jp ◇HPはこちらへ→

No. 11

(文責:安井健二)

「無駄なこと、無意味なこと」って?

校長 安井健二

三寒四温、コートを着たり、脱いだり、日一日と、そして少しずつ春の気配を感じるようになってきました。校庭の桜の木も誰にも気づかれないうちに蕾をぷっくり膨らませ、春の装いの準備が整ってきました。4月から始まる新しいステージで、新しい装いでステップアップしていくためにも、この3月を大切にしていきたいものです。

プロ野球では昨年日本一になった阪神タイガースをはじめ12球団がキャンプも打ち上げ、これからオープン戦が始まり3月29日に開幕を迎えます。いよいよ球春間近です。

丹波篠山市出身で千葉ロッテマリーンズの中森選手も好調のようで、楽しみでしかありません。 さて、以前プロ野球のキャンプに帯同している審判員だった方の記事を見たことがあります。その方が20歳だった時、審判員の指導をする技術委員から、「審判の仕事は無駄の繰り返し。毎日 球場に行って、『ストライク』『ボール』を繰り返して、繰り返して、繰り返す。10年、20 年、30年、無駄の繰り返し。これが審判員の仕事や。」と言われ、「夢を抱いて飛び込んだ世界 なのに、審判の仕事は無駄なのか・・・?」と思い、面食らったそうです。

確かにプロ野球選手と違い、打撃練習やピッチング練習をするわけではありません。「アウト」「セーフ」のジェスチャーの練習をしたり、打撃練習を見ながらジャッジしたりするだけです。打撃練習を見ているだけなら、一見、無意味なように思えます。しかし、そこにはちゃんと理由があるそうです。打者が打った瞬間、目をつぶらないための訓練だそうです。目をつぶってしまうと、打球を見失い、誤審につながってしまうから、声も出さず、ジェスチャーもしないで、そして判定による波風が立たず、選手のプレーに観客が熱狂するために、人知れず、ただひたすら努力を重ねているのだそうです。

私たちの人生を考えてみると、時には華やかな表舞台に立つこともありますが、大半は地味で「無駄、無意味」と思われることに向き合い、ひたすら地道に「努力」することの連続です。しかし、そうした努力もなしに華やかな舞台に立つことなどありません。そう考えると、私たちの生活の中に「無駄なこと、無意味なもの」などないことになります。

今毎日頑張って生きていることに意味があり、悩んでいることに意味があります。考え抜いていることに意味があります。思い切ってやって失敗したことにも意味があります。失敗により、どうしたら失敗しないのかがわかり、次の成功につながるから大きな意味があります。

無駄なことなんてあるものか!無意味なことなんてあるものか!失敗しても、そこにはきっと小さな自信が芽吹いているはずだ!!

西紀っ子、顔を上げて前を向いて進め!きっと、「その一足が道となり、その一足が道となる!」

6年生、卒業おめでとう!! 大いなる、希望に満ちた未来に向かって羽ばたいてください。

門出を祝う・・6年生を送る会

3月1日に今月21日に卒業する6年生を送る会を開きました。

各学年が工夫をして、手作りのプレゼント、メッセージ を用意してくれました。

1年生は、写真とメッセージを入れたオリジナル写真フレームを、2年生は、つくり方を調べて一つ一つ丁寧に作った花束とメッセージを、3、4年生は、メッセージを入れたゴールデンボールの幸せを運ぶピニャータを作ってくれました。

そして5年生。来年度、西紀小学校の機関車になる5年生の初めての企画で、「どんなものを企画してくれるかな?」と思い、楽しみ半分、不安半分で見ていました



が、想像以上に全 校生が盛り上がる 企画と運営をして くれました。「こ れなら大丈夫!」 という思いになり

ました。「ありがとう!」

6年生は、1~5年生の思いを受け止めて、先輩として 羽ばたいてくれることだと思います。

みなさん、「ありがとう!」そして「がんばれ!」



1、2学期に引き続き、3学期も「いじめアンケート」を行いました。その結果をもとにした「相談ウィーク」の中で、担任と児童とが個別面談を行い、いじめの未然防止、早期発見、早期対応に努めました。その結果、ふざけてした行為により、相手が嫌な思いになったという「いじめ」を一件認知しました。指導等を通して嫌な思いは解消されています。今後も自分の行動を振り返りつつ、相手の立場に立って考えられる「高い人権意識」を持った児童の育成を目指していきたいと考えています。

4月の主な行事予定

8日(月) 始業式

9日(火) 入学式 全校終会(11:35)

10日(水) 校外児童会 全校終会(11:35)

11日(木) 全校終会(11:35)

12日(金) 給食開始 全校終会(12:35)

15日(月) 通常授業開始 全校終会(14:45)

18日(木) 全国学力調査(6年) 市学力学習習慣調査(5年)

19日(金) 参観日

24日(水)、25日(木) 家庭訪問





